

COMPTE RENDU DE
L'ASSEMBLEE GENERALE
de l'ASCEEA 49 du mardi 30 juin 2015

Compte rendu de l'Assemblée générale du mardi 30 juin 2015 à 14 h, dans la salle ASCEEA49 aux Ponts de Cé, sous la présidence de Claudie LE SOURD

Membres du comité directeur présents :

MMES Claudie LE SOURD - Sylvie PEIGNE - Janine SERVAN
MM. Dominique BOUCHER - Didier DECODTS - Joël FORTUNÉ - Rémi PRIOU
Georges RIGAULT

Membres du comité directeur excusés :

MMES Clotilde BUFFET et Roselyne CLATOT

Claudie LE SOURD remercie les participants (environ 30 personnes) ainsi que M. Pierre BESSIN directeur de la DDT 49 d'être présents. Compte tenu des conditions climatiques Claudie va essayer que cette assemblée générale soit menée rapidement afin que l'assemblée ne subisse pas les effets de la chaleur.
Avant de commencer Claudie LE SOURD nous informe de la démission de Jean-Michel Fernandez pour des raisons personnelles., Claudie le remercie pour le travail effectué au sein de l'Association.

Claudie rappelle le rôle de chacun des membres du comité directeur installés à la table :

- Mme Claudie LE SOURD, Présidente
- Mme Sylvie PEIGNÉ, vice-présidente Entraide
- M. Didier DECODTS, vice-président Culture
- M. Rémi PRIOU, vice-président Sports
- Mme Janine SERVAN, trésorière
- Mme Marie-Paule BOCHER, permanente de l'ASCEEA et secrétaire de séance

Claudie LE SOURD déclare l'assemblée générale ouverte

RAPPORT D'ACTIVITÉ

Claudie propose que soit examiné le rapport d'activités 2014.
Elle donne la parole aux vice-présidents pour présenter les activités 2014.

Vice-président sports : Rémi PRIOU

Un point est fait sur les différentes sections, par les représentants se trouvant dans l'assemblée.

Rémi rappelle que l'ASCEEA organisait le 14 juin 2014, le 1er challenge de pétanque en mémoire de sa vice-présidente Entraide, Anita REDON, décédée en mai 2012.

12 équipes de 2 joueurs étaient présentes sur le terrain de pétanque de la salle ASCEEA. Le temps ensoleillé a permis au concours de bien se dérouler. Ce 1er concours a été remporté par le petit fils et le gendre d'ANITA.

Découverte « marche nordique » en partenariat avec l'ASMA :

20 adhérents ont découvert, lors d'un cours d'initiation encadré par une éducatrice diplômée et passionnée, par Roselyne CLATOT, la marche nordique, au parc des sablières à ECOUFLANT.

Vices-présidents entraide : Sylvie PEIGNÉ et Didier DECODTS

Mobile-Home :

Pour mémoire, le camping était ouvert du 19 avril 2014 au 27 septembre 2014. L'ASCEEA49 a reçu 32 demandes dont 10 demandes (2 pour l'ASCEEA 49) ont été honorées. Les séjours demandés sont généralement d'une semaine.

Salle de Convivialité aux Ponts de Cé :

Le taux d'occupation de la salle est important puisque la salle a été louée 38 week-end en 2014

En plus des réservations des particuliers, il faut savoir que la salle est utilisée pour différentes activités :

Tennis de table : 23 soirées

Section Moto : 3 soirées

Section Speed : 2 soirées

Section plongée : 1 soirée

Concours de belote : 1 soirée

Des réunions sont également organisées dans cette salle :

Syndicats : 2 journées

CETE, CECP et autres : 8 journées

URASCE : 1 journée

Animation de Noël :

L'arbre de Noël s'est déroulé le 13 décembre 2014 dans la salle Lino Ventura à AVRILLÉ.

103 enfants étaient inscrits et présents. A partir de 9 ans un chèque kadéos a été offert et les plus jeunes ont bénéficié de jeux créatifs, éducatifs en fonction de leur âge.

Activités régionales et inter régionales :

C'était la section « moto » de l'ASCEEA49 qui était l'organisatrice du week-end régional moto, les 13 et 14 septembre 2014. 42 participants et 11 bénévoles se sont retrouvés pour découvrir les richesses des bords de Loire. Super week-end ensoleillé, ambiance chaleureuse qui s'est terminée par une soirée "fouées".

Le flambeau sera repris l'année prochaine par l'ASCEE44.

Claudie LE SOURD propose de voter ce rapport d'activité. Celui-ci est approuvé à l'unanimité.

Claudie LE SOURD invite les participants à continuer avec le rapport financier 2014.

RAPPORT FINANCIER

Janine présente le bilan financier 2014 et remercie les personnes qui l'ont accompagnée dans ce travail.

Claudie LE SOURD remercie Janine pour le travail qu'elle a effectué pour tenir une comptabilité correcte.

Rapport du commissaire au compte Mme Ghislaine LE MARQUAND :

Madame LEMARQUANT remercie la trésorière de l'ASCEEA 49 de lui avoir fourni les pièces comptables dans un délai lui permettant une vérification sans précipitation.

« L'examen et la vérification des pièces comptables de l'exercice démontrent que le travail comptable est sérieux avec une bonne tenue des comptes.

En conclusion et pour clore cette année comptable, « je sou mets au vote des adhérents l'approbation des comptes de l'année 2014 ».

Janine rappelle à chacun de continuer d'être rigoureux dans le délai d'envoi des pièces comptables justificatives favorisant ainsi le travail de la trésorière, la vérification des pièces et ainsi permettre un suivi comptable.

Le rapport financier est approuvé à l'unanimité.

Ghislaine LE MARQUAND accepte de continuer à contrôler la comptabilité. Son élection est approuvée à l'unanimité.

Élections du Tiers sortant :

Claudie communique les résultats du vote pour le renouvellement du tiers sortant :

Adhérents : 201

Votants : 71

LE SOURD Claudie : 70

PEIGNÉ Sylvie : 71

SERVAN Janine : 70

Orientations générales 2015

LES SECTIONS

Pétanque : Pas de section

Plongée : Plongées chaque samedi en carrière ou piscine pour les débutants. Il est proposé aussi des séances d'apnée.

Speed-badminton :

Les speeders vont continuer de se retrouver le jeudi soir :

↳ Pendant la saison hivernale (d'octobre à avril)
de 18 h à 19 h à la salle de l'ASPTT, rue du Fresne à Sainte-Gemmes-sur-Loire.

↳ Le reste de l'année,
à la salle de l'ASCEEA, mais sans limite d'horaires.

N'hésitez à nous rejoindre ou simplement venir découvrir ce sport.

Tennis : L'ALIE organise le vendredi 27/01/2015 son tournoi annuel, auquel tous les adhérents de la section sont invités à participer.(9 à 12 joueurs).

Moto : Cette section fonctionne bien avec des sorties variées.

Nouvelle proposition :

Une découverte des jeux de Tarot et Scrabble duplicate sera bientôt proposée aux adhérents de l'ASCEEA49.

Venez nombreux .

A l'issue, la création de sections sera proposée.

CULTURE

Sorties familiales

Paris libre le 19 septembre 2015 : L'agence Cultural, qui organise les visites guidées de la tour Eiffel, n'a pas pu obtenir de places.

46 personnes sont inscrites à ce jour pour cette sortie familiale.

Activité régionale et interrégionale

La sortie prévue au Musée de Vatan est annulée à cause du petit nombre de personnes inscrites. Cependant cette visite est reportée au 18 juin 2016 lors de la fête de la culture.

Une sortie moto nommée "Estuary coast trip" est prévue le 12 et 13 septembre 2015, organisée par l'ASCEEA44.

Voyage :

Voyage au Canada en octobre 2016.

Arbre de Noël

L'arbre de Noël aura lieu le 12 décembre à la salle Lino VENTURA à Avrillé.

A 14 h 30 débutera le spectacle « Mon Amie BioO » - Compagnie du Cyclope

Après le spectacle, vers 16h00, un goûter et un cadeau seront offerts aux enfants de 0 à 12 ans (au 31.12.2003 inclus) **INSCRITS ET PRESENTS**. Pour clore l'après-midi, un pot de l'amitié sera servi.

La soirée dansante sera assurée par Mickaël Percher.

ENTRAIDE

Bricolage

Rappel : la caution est bien de 100 € pour le matériel et de 200 € pour la remorque.

La réservation est à faire obligatoirement par mail **dde-49.ascee.association@i-carre.net**

Unité d'accueil

Le mobile-home est loué du 4 juillet au 19 septembre 2015.

Rappel des tarifs : 335 euros la semaine en haute saison (juillet-août) et de 225 euros en basse saison.

Salle ASCEEA 49

Devant le succès rencontré pour la location de la salle, l'ASCEEA49 continuera à maintenir, le mieux possible, les lieux.

Commandes groupées

Cinéma "Gaumont Multiplex": 7,10 €

Cinéma "400 coups": 4,50 €

Le délégué RIVADIS continue d'assurer une exposition-vente chaque trimestre.

Et aussi, comme chaque année, ventes de chocolats, vins, huitres....pour la période de Noël-Nouvel An.

Suite à la présentation, durant la semaine européenne du développement durable, un atelier "faire soi-même ses produits d'entretien" animée par Séverine Jérigné de la Société Galipoli a eu un beau succès, il est prévu de proposer une réunion-vente en 2015.

Les orientations 2015 sont proposées aux votes de l'Assemblée. Elles sont approuvées à l'unanimité.

Claudie LE SOURD remercie les personnes présentes de leur engagement, clôture l'Assemblée Générale à 16 h 00.

Elle invite ensuite les participants à prendre le verre de l'amitié.